



Editorial

Un temps pour évaluer...

La fin de l'année est proche. Chacun va bientôt « lever le pied » et prendre le repos mérité. Les jeunes vivront la riche période des camps et des pèlerinages. Les rencontres de catéchèse et de préparation à la confirmation seront interrompues...

N'est-ce pas alors le moment venu d'évaluer notre engagement auprès des jeunes et de nous poser, en équipe d'animateurs, des questions de sens qui ouvrent et nourrissent notre réflexion et le partage ?

Où notre engagement trouve-t-il sa source principale ? Qu'avons-nous conscience d'apporter aux jeunes et de recevoir en retour ? Donner trois raisons de poursuivre et trois raisons d'arrêter notre engagement ?

En quoi l'Evangile est-il aujourd'hui une Bonne Nouvelle pour les jeunes ? Et pour nous ?

Accompagner des jeunes en route est passionnant. Ils ont tellement à apporter à l'Eglise, à nos Communautés... Il est important aussi qu'ils rencontrent des adultes qui partagent leur foi, leur enthousiasme, leur espérance dans la vie... et quelque fois leurs doutes, leur maladresse.

Merci au SDJ, à vous tous, pour votre fidélité auprès des jeunes...

Ne ratez pas nos prochains grands rendez-vous à Taizé, à Assise, à la Marche des Jeunes...

Baudouin Charpentier

Qu'énovèle au SDJ

A noter dans vos agenda :

Pélé diocésain des jeunes à Taizé

Du 27 au 31 octobre 2014 (Toussaint)

Assise 2015

Vacances de Pâques

Marche des Jeunes

Le 25 avril 2015

Pélé diocésain des jeunes à Taizé : Inscrivez-vous !

Tu as entre 16 et 30 ans...

Viens vivre cinq jours inoubliables à Taizé.

Prix du séjour : 145 €

Du 27 au 31 octobre 2014

Quand, pour vos animations, votre imagination s'étrique...

Cet été, le bon dé clic se décliner en quelques clics.

Des idées d'animation variées, originales, modernes, actives et réflexives, porteuses de sens pour les jeunes ...



La coupe du monde approche... savez-vous que Jésus a inventé le football ?

Déjà sur les plages du lac de Tibériade, il avait pris deux rames qu'il avait plantées dans le sol, il avait tendu un filet de pêche entre les deux rames : il venait d'inventer le premier but !

Et le terrain ! Oh, le terrain était beaucoup plus grand que maintenant : son terrain, c'était le monde entier ! Bien sûr pour des raisons de commodités, on a réduit les limites du terrain à celles qu'on connaît actuellement.

Mais quelque chose de très important est resté : qu'y a-t-il au beau milieu du terrain ? Quelque chose de grand, de très beau : un grand cercle blanc... une alliance... l'alliance entre Dieu et les hommes.

Vous vous demandez certainement à quelle place il joua ? Et bien, il ne jouait pas...

Animaction

Dans notre boîte à outils

LIRE SA BIBLE AVEC UN COCA

Une carte postale à envoyer à vos jeunes.

Lors des vacances, pourquoi ne pas garder contact avec vos jeunes...

Dans l'outilthèque

GLOBAL GAMES

Un chouette recueil jeux pour un apprentissage interculturel.

A emprunter gratuitement au SDJ.

Chic! un p'tit clic utile

7 MILLIARDS D'AUTRES

Des portraits de l'humanité d'aujourd'hui pour montrer et réfléchir à tout ce qui nous rassemble, nous lie et nous différencie.

Et pourquoi pas

PLUS JAMAIS ÇA !

Une exposition pour aider vos jeunes à trouver dans les horreurs du passé les raisons de se révolter au présent.



A vos agenda!

"Une Eglise aux 1000 couleurs!"



Tous ensemble, célébrons la Pentecôte !
Avec la participation des Communautés d'origine étrangère.
Le **08 juin** à **Liège**.

Route Echternach 2014



Eine Nachtwallfahrt zur Springprozession in Echternach bietet die Jugendpastoral Euregio.

Am **9. und 10. Juni** in **Trier/Echternach**.

Marcher ensemble à travers la nuit! Partages, suggestions, sortir du quotidien! Admirez le lever du soleil!

Les **9 et 10 juin** à **Trèves/Echternach**.

KT Fête



Le pouvoir des fleurs - Changer en douceur - Vivre au jardin de Dieu
Pour clôturer une année de catéchèse en beauté.

Le vendredi **20 juin** à **Waremme**.

Souffler...Prier... Mûrir un choix...



Retraite à la carte pour les 18-35 ans.
Du **24 juin** au **03 juillet** à **La Pairelle**.

Week-end pour jeunes de 18-30 ans



Comment aimer et se laisser aimer ?
Jésus nous donne des pistes.
Du **27 au 29 juin** à **Spa**.

G'Ardenne Party



Entouré de la Forêt Ardennaise, le château de Farnières dévoile de son sommet, la verdoyante vallée de la Salm.
Un endroit rêvé pour une Garden Party!

Les **29 et 30 juin** à **Liège**.

MEJ : Journée à la mer



L'occasion de prendre un temps d'amitié, de découvertes et de détente à travers des jeux, des temps de partage, des chansons, dans l'esprit du MEJ...

Le **30 juin**.

Toutes les propositions pour tes vacances
avec le mot-clé été 2014

On en parle



Le récit de la Pentecôte

L'Unité dans la diversité

Pour bien comprendre, lire d'abord «Le récit de Babel (Unité sans la diversité)».

Dans les actes des Apôtres, le récit de la Pentecôte prend le contre pied de celui de Babel et montre quel est le projet du Dieu de l'Alliance.



Kots chrétiens

Tu es en rhéto ?

Tu envisages d'entamer des études supérieures en septembre et tu cherches un kot ?

Retrouve ici différentes propositions :

- à **Liège**.
- dans les autres villes universitaires



MEJ

Ensemble, nous pouvons montrer au monde que notre foi n'est pas morte

Il est 17h30, ils sont plus de 30 jeunes, entre 10 et 18 ans, joyeux, très actifs ; on les voit presque partout dans l'église de Vaux-sous-Chèvremont...



Jesus'Trip

Un groupe belge de Pop-Louange

Un groupe originaire de la région verviétoise, constitué de trois jeunes qui ont la foi en Dieu et qui revendiquent fièrement d'être catholiques.

Ils témoignent et partagent simplement leur joie à travers des concerts de Pop-Louange.



A écouter

Ouvre les yeux de ton coeur

Ce nouvel album du MEJ invite à un voyage musical très réussi.



Livre du mois :

Sur le chemin de l'école

7 pays différents répartis sur toute la planète et autant d'expériences d'écoliers déterminés !

